

Ayuda internacional a Turquía y Siria

Señalamos cómo enviar ayuda material y económica a Siria y Turquía a través de Cáritas.

11/02/2023

El terremoto del 6 de febrero y sus réplicas han devastado algunas zonas de Turquía y Siria. Además del número de fallecidos, decenas de miles de personas han quedado sin hogar y en una situación de emergencia humanitaria.

“Estoy cerca, con todo el corazón”, decía en un tweet el Papa Francisco. “Sigo rezando por cuantos han perdido la vida, por los heridos, los familiares, los equipos de rescate. Que la ayuda concreta de todos nosotros los sostenga en esta inmensa tragedia”.

Señalamos a continuación un modo de enviar ayuda material y económica a través de Cáritas:

- Caritas Internationalis: Para enviar ayuda a través de Cáritas, utilice el enlace o estas coordenadas bancarias:

Banco: Unicredit

Beneficiario: Caritas Internationalis

Dirección: Palazzo San Calisto, 00120
Vatican City

IBAN: IT10C 02008 05008
000400406198

BIC / SWIFT: UNCRITM1B88

- Caritas Turkey
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/ayuda-internacional-a-turquia-y-siria/>
(09/02/2026)